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第 38 回オール九州コンテストコメント 

 

＝＝ 管内 ＝＝ 

   

JA6EOD ： 集計ご苦労様です 

JA6HUG ： 次回もがんばりたいと思います。 

JA6PVO ： 1 局しか QSO できず BF です。コンディションも BF でした。 

JA6QDU ： ハイバンドが開けませんねー 

JA6UFF/6 ： QRP 5W で長崎県壱岐市 青島から移動運用しました（AS-036） 

JE6HCL ： コンテスト終盤になってコンディションが上昇しました。 

JE6LZN ： 2013 年にこちらに QSY して以来、初参加です。 QRP です。 

JE6PJP ： 3 回目の参加でした。次回も頑張ります。 

JE6RQN ： 楽しむことが出来ました 各局さん TNX! 

JE6TUP ： 今回は例年より長時間参加出来たので楽しめました。 

JF6NBB ： 3.5MHz はチェックログです。 

JF6TWE ： 短時間の参加でした、よろしくお願いします。 

JF6TWP/6 ： 集計お疲れ様です。コンディションがいまいちでした。 

JG6AXB ： 短時間でしたが参加できました。まだまだ未熟です。耳と指先を鍛えたいと思います。 

JG6BKB ： 集計ご苦労様です。 

わずかの参加ですが提出します。 

JG6NUO ： 次回もがんばりたいと思います。 

JG6VMO/6 ： 久しぶりの移動運用でした。短時間でしたが楽しめました。サービスいただいた各局ありがとうござい

ました。 

JH6FTJ ： 集計、お疲れ様です。 いろいろ野暮用がありまして、ちょっとのＱＳＯになってしまいましたが、参加

の証しとして提出します。 

JH6JRN ： 集計お疲れ様です。 

JH6WKF ： 楽しく参加出来ました。 

JI6DMN ： 後半 9 時間はほぼフルタイム参加できました。が、Condx イマイチで参加局も多くなかったように思い

ます。それでもあと 3 県で WAJA 完成。こんなものでしょうか。 

JI6JSX/6 ： 非常に風が強く寒かったです。最終日の午後から本格運用でした。 

JK6SEW ： 時間がフルに取れず、シングルバンド参加になりました。来年はフル参加します 

JM6EKY ： ７MHz 以外はチェックログでお願いします。スキップ時間が長すぎました。 

JM6NJU ： 7,14mhz ともに安定して聞こえた。 

JO6XMM ： コンディションが最悪でしたが楽しみました。 

JP6NWR ： 終始ノイズに悩まされましたが、今年最後のコンテスト楽しめました。 

JP6SPZ ： 次回もがんばりたいと思います。 

JQ6DYQ/6 ： 次回もがんばりたいと思います。 

JR6AG ： 次回もがんばりたいと思います。 

JR6CSY ： 80ｍのコンディションは今ひとつのようでした。 

JR6JHE ： 少ししかできませんでしたが，書類を提出します。よろしくお願いします。 
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JR6KBF/6 ： コンディションのせいか、ロケーションのせいか、昨年比でローバンドがさっぱりでした。局数では昨

年を上回ることができ、大変楽しいコンテストになりました。dup が多かったのは何故なんだろう…。 

JR6RL ： 次回もがんばりたいと思います。 

JR6YAA ： 次回もがんばりたいと思います。 

JS6TRN/6 ： 次回もがんばりたいと思います。 

   

＝＝ 管外 ＝＝ 

   

JA1CRJ ： 故郷九州の各局と楽しくＱＳＯできました。ありがとうございました。 

JE1EQS ： 次回も楽しみにしています。 

JE1NVD ： 十分楽しむことができました。 集計、ご苦労様です。 

JE1PMQ ： お世話になります。スタートから約２時間の参加でした。 

JF1ABZ ： 楽しく参加できました 

JF1OPO ： 全て呼び回りでお相手していただきました。ありがとうございました 

JG1BGT ： CW が好きです．QRP はもっと好きです． 

JG1CFO ： 残念ながら、ハイバンドは気づいてもらえないことが多かったです。 

JH1CHU ： 終盤にハイバンドが Open、Open がもう少し早ければ。でも楽しめました。 

JH1DGB ： コンディションが悪くて九州管内局の CQ があまり入感なく、終了間際にやっと 

３局と交信できました。 

JH1YAK ： 7L1WCX , 7L3KFI 

２３日は祭日ですが毎年出勤日のため、前日の夜しか参加出来ません。数は少なかったですが、管

内局さんとお繋ぎ頂き、ありがとうございました。 

JI1IIF ： こんにちは。九州コンテストが夏の E スポシーズンの開催であればいいのに・・・と毎年ログを書いて

いて思います。 

JI1LHT ： 昨年同様にＱＲＰ５Ｗで参加しましたが、残念ながら、あまり交信出来ませんでした。 

念のため、JARL R1.0 形式で提出します。集計、よろしくお願いします。 

JI1TSH ： 集計作業ご苦労様です。 

JJ1XQU ： 集計ご苦労様です。東京コンテストと重なって、あまり出来ませんでした。少ないけど申請します。 

JK1IRH ： 次回もがんばりたいと思います。 

JK1WSH ： コンディションがパッとしませんでしたが、楽しませていただきました。 

JL1EEF ： 今年の HF ハイバンド、朝はサッパリでしたが午後になって少し上がってきたのでなんとか参加出来

ました。弱い信号を拾っていただいた６エリアの皆さまに感謝いたします。 

JM1EKM ： 少しだけ参加させていただきました。 

JP1BVR ： 初めて参加しました。楽しかったです。 

JR1BFZ/2 ： 参加させていただき、ありがとうございました。 

JR1LEV ： 翌日は予定があり 3.5MHｚのみのエントリーになりました。次回もよろしくお願いします。 

JR1UJX ： アパマンハムです。5W＋ベランダに仮設したワイヤーで短時間参加しました。 

 

1.9MHz での交信はチェックログ扱いでお願いします。 

7K1JFM ： 楽しく参加させていただきました。 
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7L2LEG/1 ： QRP 運用でした。雨天の夜間移動運用で、さらに外気温が 5℃を下回っていました。雨にめげて

1.9MHz のアンテナを展開しなかったので、次回で楽しみたいです。 

JA2BHG ： 昨年に続き 1.9 にて参加しました。思ったより信号は強かった！ 

JA2CJE/QRP ： contest 開催、有り難うございました。*pse 得点は手入力・再計算願い 

たし 

JA2HUV ： 集計作業ご苦労様です聞こえた局数が少ない、10 時間位の短時間も良いと思います 

JA2NGN ： 楽しめました。ありがとうございました。 

JA2QVP ： コンテストの運営、集計ご苦労様です。ハイバンドはほとんど聞こえませ 

んでした。 

JE2QBL ： ごく短時間の参加になりました。 

JF2FIU ： 集計審査お疲れ様です。また、ＱＳＯ頂きました JA6 各局ありがとうございました。２００w 機ですが電

力を絞って運用した事を宣誓します。 

JF2MVI ： QSO 頂いた各局ありがとうございました。 

JF2WME ： 局数が少ないですがＬＯＧ提出致します。 

JG2CNS/3 ： 事務局、お疲れ様です。 

35 年以上前の開局時の FT101ZS を使ってみました。 

JG2MIZ ： 集計ご苦労様です。結構楽しめました。次回もがんばりたいと思います。 

JG2REJ ： ありがとうございました。 

JH2XQY ： 次回もがんばりたいと思います。 

JI2QIX/2 ： 集計ご苦労様です。交信各局ありがとうございました。 

JI2VXO ： 昨年より出来は悪かったですが、楽しめました。 

JK2BAP ： 集計、お疲れさまです。管内局の皆様には、私のショボイ電波に懲りずに 

応答して頂き、何とか昨年の結果を上回ることができました。 

JK2VOC ： 昨年は西日本ハムフェアで表彰して頂きましてありがとうございました。 

JL2OGZ/2 ： 集計など大変だと思いますが、よろしくお願いします 

JR2MIO/2 ： 集計お疲れ様です。ハイバンドが全く聞こえてきませんでしたので、7MHz 

で提出します。 

JA3ATK/5 ： 鹿児島支部の皆さん集計大変ごくろうさま、わずかでしたが提出しておきます、 

交信ありがとう、 

JA3RSJ ： 各局お世話になりました。 

JF3KCH ： 開催時間にフル参戦できず残念でした。 

JL3TOG/3 ： 初参加です。夜間に少しだけ運用出来ました。 

JN3ANO ： 各局 交信ありがとうございました。 

JN3DMJ ： 集計ありがとうございます。 

今年は日が変わってからしか参加できませんでしたが、 

1.9、3.5、7MHz の CW と、7MHz SSB で、いつものように全て QRP で運用しました。 

7MHz CW は、主に自作機「SST40」(2W)で運用しました。 

QSO 頂いた局ありがとうございました。 

JO3UCS ： 次回もがんばりたいと思います。 

JQ3PPC ： JA6 全郡を狙い、来年に期す。 
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JR3AAZ ： 集計お世話になります。23 日は、大好きな２１ＭＨＺをひたすら聞いていましたら、弱いながらも 5QSO

出来ました。６各局ありがとうございました。不備が有りましたらお知らせ下さい。 

JA4FPW ： 今年も参加させていただきました。 

JA4MMB ： 次回のｺﾝﾃｽﾄも参加したいと思います。 

JE4GJV ： 副賞希望 

JG4IBI ： 集計ご苦労様です 楽しく参加出来ました。 

JH4FUF ： 所用のためフル参加が出来ませんでした。集計ご苦労様です。 

JH4JUK ： 休日で楽しませてもらいました。 

JL4CUN ： 当日、山の上(637m)では、かなりの強風で ANT を高くアップできなくて残念！ 

参加局が少ないのは、どこも同じですね。 

JL4OND ： 次回もがんばりたいと思います。 

JM4KHC/7 ： QSO していただいた各局ありがとうございました。 

JA5IVG ： 交信頂いた各局ありがとうございました。 

JA5RB ： 朝はさっぱりでした 

JG5UWK ： SSB はチェックログでお願いします。 

JR5PPN ： いつもお世話になります 

少ない交信局数ですがログ提出します 

参加各局お世話になりました、次回もよろしくお願いします 

JF6LIU/1 ： QSO いただきました各局ありがとうございました。 

JA7AEM ： 今回も部分参加でした。 

JA7COI ： condx が非常に悪く、やむなく 14MHz 以上では 500W 出しました。全て CW で、かつ完全に一人で運

用しましたが、規約によれば XCSM に該当しないというので XFMM で提出します。運用の実態と合致

しないのですっきりしませんが・・・。 

JF7PHE ： FT-100D による移動免許での運用でした。 

JH7FUJ ： 4el 八木が不調になった為、3.5～7MHz 用 inv から電波を出しました。Inv は耳が悪く、呼べる強度の

信号に満たない局とは QSO 出来ず残念！！ 

JH7PSL ： お世話になります。1.9MHz はチェックログです。不備がありましたらご一報願います。集計ごくろうさ

まです。 

JK7DWD ： 各局、交信ありがとうございました。 

今回も QRP での参加。コールサインに/QPR は付けず。 

7MHz は QRP では届かない*_* アンテナをフルサイズしないと・・・ 

14MHz のコンディションは、あまり良くなかった様に感じましたが、 

終わってみれば、局数、マルチ共に昨年を上回って、自己ベストスコア^_^ 

重ねて、感謝いたします。 

7MHz を含む全交信のログ提出としますが、 

エントリーは 14MHz シングルでお願いします。 

JM7GTK ： ありがとうございました。 

JA8AJE ： 以前はこの時期でもハイバンドが使えたのに、最近は・・・・ 

JA8FET ： ＴＳ９９０Ｓの出力をパワーつまみにて１００Ｗに調整し運用した。 

JA8JTR ： コンディションが悪く残念でした。 
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JA8RRF ： 160ｍはあまり聞こえませんでしたね   集計よろしくです 

JE8FYE ： 初参加で楽しみました 

JK8PBO ： 係りの皆様、集計お疲れ様です。交信いただいた各局有難うございました。終了 1 時間前頃から、コ

ンディションが上昇しだして、15m、30 分前には 10m でも QSO することが出来、目標の 100QSO には

届かなかったですが、楽しませていただきました。都合が付けば、又来年も参加させて頂きたいと思

います。有難うございました。 

JA9XAO ： 昨年の QSO 数には届きませんでしたが、マルチが増えて点数が増えました。コ 

ンテスト規約に「サマリーシート」の版数を明記していただくと、迷いが無く助かります。 

ご検討願います。 

JA9XAT ： 町内会の用事があって、コンテストはまったく力が入らなかった。申し訳ございません。 

JF9PPM ： 楽しかったです。また参加させてください。。 

JH9FCP ： 参加時間が少ししか取れませんでした 

JA0ABK ： ハイバンドが開けると良かったが、夜の３．５ＭＨｚもだめだった。 

JA0IOF ： 短時間ですが、参加させていただきました。 

JE0JAO ： 集計ご苦労様です！！ 

JH0ILL ： 楽しめました。 

JH0ROS/1 ： 次回もがんばりたいと思います。 

 


